

LA ÚLTIMA



Los alumnos del IES Andrés Laguna y del Colegio Madres Concepcionistas llevaron a cabo experiencias prácticas en la sede universitaria. / EL ADELANTADO

Didáctica y **arqueología**

Alumnos de primaria y secundaria participan en los talleres divulgativos sobre Patrimonio Histórico impartidos por expertos e investigadores de IE University

EL ADELANTADO / SEGOVIA

Varios grupos de alumnos de Primaria y Secundaria del IES Andrés Laguna y del colegio Madres Concepcionistas de Segovia han participado en unos talleres divulgativos sobre arqueología y patrimonio histórico impartidos por expertos e investigadores de la Unidad de Arqueología de IE University.

Estas jornadas didácticas han servido para que los jóvenes estudiantes se acerquen de una manera práctica a diferentes aspectos relacionados con los valores del patrimonio histórico y arqueológico, y así puedan completar su proceso formativo en el ámbito de la Historia.

Los alumnos han conocido de

primera mano los recursos que dispone la Unidad de Arqueología de IE para la puesta en práctica de sus investigaciones. Sin duda el más significativo es el propio edificio sede de la universidad: el primer convento dominico de Santa Cruz la Real, que fue levantado por el propio Domingo de Guzmán en 1218, reedificado en el siglo XV por los Reyes Católicos y reconstruido en el siglo XIX, tras la Guerra de Independencia.

Este conjunto arquitectónico representa un verdadero yacimiento arqueológico, un conjunto patrimonial que ha sido en parte excavado para conocer mejor su historia y sus espacios han sido restaurados y adaptados pa-

ra albergar en la actualidad una universidad internacional donde conviven estudiantes de más de un centenar de nacionalidades.

La elaboración y el uso de útiles tallados en pedernal, hueso o asta, la producción del fuego, las técnicas de caza o las características del arte mueble y parietal son algunos de los temas referentes a las sociedades prehistóricas que se han mostrado en los talleres.

También, los alumnos participantes han podido conocer diferentes aspectos del proceso de investigación arqueológica, además del trabajo de laboratorio y los materiales arqueológicos con que la Unidad de Arqueología de la IE University trabaja

en la actualidad, procedentes de los yacimientos en los que esta viene desarrollando sus diferentes proyectos de investigación, como Tiermes (Soria) o Herrera de Pisuerga (Palencia).

La Unidad de Arqueología de IE University cuenta con una amplia y larga experiencia en la impartición de docencia especializada en sus áreas de conocimiento, como son la prehistoria, la arqueología clásica y medieval, la arqueología americana, la arqueología industrial y la arqueología de la arquitectura. La Unidad de Arqueología elabora y ejecuta excavaciones, proyectos, estudios y catalogaciones del patrimonio artístico-histórico e industrial.